

## La Plana al Dia

Las noticias de tu localidad al momento

### Castelló: Técnicos de la Fundación Intercoop trabajan en París sobre los primeros resultados del proyecto europeo Foodrinks

La Plana al Dia | Castelló | General | 17-09-2012



Técnicos de la Fundación Intercoop han participado los días 10 y 11 de septiembre en la cuarta reunión que ha celebrado el Comité Directivo del proyecto europeo, Foodrinks, del que la Fundación forma parte.

#### Galería fotográfica



El encuentro, al que han asistido representantes de los países socios en el proyecto, ha servido empezar a vislumbrar los primeros resultados del proyecto, tras el trabajo realizado en los últimos meses.

En concreto, y tras analizar en meses precedentes la situación formativa profesional existente en cada uno de los países integrantes del consorcio, en esta ocasión se ha estado trabajando sobre las necesidades reales que en materia de formación en Calidad y Seguridad Alimentaria tienen las empresas del sector.

Desde el mes de abril hasta ahora, cuando se inició el proceso de consultas en los siete países participantes en el proyecto, se han venido realizando encuestas sectoriales a diferentes empresas y profesionales relacionados con la Alimentación. En total han sido más de 200 entrevistas las que se han llevado a cabo y estos días en París se han empezado a analizar los primeros resultados de las mismas.

De esos resultados derivarán dos propuestas de módulos formativos profesionales para técnicos y tecnólogos en Calidad y Seguridad Alimentaria que pretenden ser homogéneos para todos los países de la UE y otros en fase de adhesión.

En principio, y tras el primer análisis realizado de los resultados, todo parece indicar que los módulos formativos sobre los que se va a trabajar y sobre los que se han pronunciado empresas y trabajadores del sector son, "nuevas tecnologías sostenibles en producción en la industria agroalimentaria" y "Aplicación práctica de normas de calidad y legislación en toda la cadena de valor alimentaria".

Con el primer módulo formativo se pretende dar respuesta a las necesidades surgidas en el sector para aprovechar subproductos alimentarios, mejora de la eficiencia energética de los procesos productivos, así como rentabilizar al máximo los procesos derivados del uso de energías alternativas, capacitando a los trabajadores del sector en nuevos métodos derivados del uso de los mismos.

En el segundo caso se trata de realizar sesiones formativas muy prácticas en las que los trabajadores del sector puedan desmenuzar el contenido de las normas de calidad y legislación específicas para subsectores dentro del sector alimentario y plantear la implementación documental de las mismas. Este módulo viene motivado por la percepción de que sí que existe un conocimiento generalizado de las normas generales y básicas que hay que tener en cuenta en materia de Calidad y Seguridad Alimentaria, pero sin embargo, no se realiza la aplicación práctica en procesos o productos con requisitos específicos, como puede ser el empaquetado, o determinadas formas de manipulación, o el almacenaje, o la distribución, etcétera.

Con el fin de dar forma a estos nuevos módulos, en los próximos meses el partenariado de Foodrinks va a trabajar en el contenido de los mismos, para lo cual va a contar con el asesoramiento y el trabajo práctico de dos de los socios del proyecto, las Universidades Karoly Robert de Gyöngyös (Hungría) y Vasile Alecsandri de Bacau (Rumanía).

El proyecto en estos momentos está en su punto intermedio y la próxima reunión de todo el partenariado tendrá lugar los días 4 y 5 de febrero en Kavala (Grecia)

Del proyecto Foodrinks forman parte, la Agencia Nacional de Formación Profesional de Sofía (Bulgaria), la Cámara Agraria de Mersin (Turquía), la Asociación de Agronomistas de Kavala (Grecia), las universidades Vasile Alecsandri de Bacau (Rumanía) y Karoly Robert de Gyöngyös (Hungría) y la Asociación Nacional de Industrias Alimentarias (Francia).

El proyecto Foodrinks se enmarca dentro del programa de Formación Continua de la Comisión Europea y pretende ser el primer eslabón de cara a la formulación, en 2013, de un segundo proyecto centrado en la transferencia de innovación entre socios europeos que facilite la redacción de un plan formativo en Calidad y Seguridad Alimentaria en Europa. Foodrinks permitirá que los países piloto en los que se puedan realizar las primeras pruebas de dicho plan formativo sean los participantes en el proyecto y, en el caso español, sea la provincia de Castellón la primera en intentar desarrollar dicho plan de cualificación profesional.